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13 火

令和２年度に七小が幹事校を務めていた”朝霞市は

ぐくみ”の新年度の定期総会を中央公民館で開催し

ました。新年度の幹事校である第八小学校ＰＴＡ

へ引き継ぎを行いました。令和２年度役員に限り

本日の総会開催まで活動期間を延⾧していただき

ました。ありがとうございました。

3

朝霞第七小学校開校50周年記念式典

が開催され、ＰＴＡが周年記念品と

して製作した真新しい学校旗が壇上

に飾られました。

また記念行事としてバルーンリリー

スが挙行され、子どもたちの夢や想

いを乗せたたくさんのバルーンが大

空へ旅立っていきました。

一部は茨城県のほうまで届いたよう

です。

4 金
第３回市P連常任理事会が開催され、次年度の事業

について話し合いました。

6 30 水

2 22 火

代表委員会が中止され、予算委員会のみ開催されま

した。各委員やサークルの次年度の予算を相談しま

した。

2 某日
埼玉県PTA安全互助会 共済等説明会にYouTube

視聴にて参加しました。

朝霞第七小学校「創

立50周年記念誌」が

配布されました。

50周年記念事業の皆

様、ありがとうござ

いました。

7

1 28 金

新入生保護者説明会が開催され、本校のＰＴＡ活動

の説明を行いました。また地区委員が登校班編成の

ため活動を行いました。

12 6 月
朝霞市保護者代表連絡会が開催され、各校の保護者

代表者と意見交換をしました。

1 某日
令和３年度南部地区学校共同活動実践発表会を

YouTube試聴しました。

10 20 水

９月末に配付されました文書方式での臨時総会は、家庭

数６２１件に対し

議事①賛成４７１件

議事②賛成４７０件により可決されました。

議事①により、本部役員に、広報担当と文化教養担当が

設置されます。

広報担当は１名選出の予定で、年１回以上の『はと』発

行を目指し、必要があれば、有志を募集し活動すること

もできます。

文教担当は１名選出の予定で、年１回以上の家庭教育学

級(給食試食会を含む)を開催します、企画はその他本部

役員と、必要があれば有志を募り開催します。

議事②により、地区委員⾧、広報委員⾧、文教委員⾧の

歴任者は全兄弟に対して、期限なしで地区委員以外を免

除されます。委員⾧さんのお仕事は、どうしても負担が

大きくなってしまいます。

これまで、免除関係なく委員⾧を務めていただいた皆

様、本当にお疲れ様です。ありがとうございます！！今

回、委員⾧さんの免除を拡大することで、少しでも心の

負担が減ることを願っております。臨時総会へのご協

力、誠にありがとうございました。

11 5 金

市⾧との懇談会に出席しました。特に危険な通学路

について直接改善をお願いしてきました。

第２回市P連常任理事会が開催され、保護者代表

連絡会の開催が決まりました。

6 23 水

第１回代表委員会が開催されました。今年度の活

動内容と予定を報告しました。

校庭のサッカーゴールのネット

更新について、現状の写真を

確認し意見を求めるなど、討議しました。

6 1 火

6 18 金

朝霞市PTA連合会第１回理事会がゆめぱれすにて

開催されました。

・市⾧への要望書について

・朝霞市保護者代表連絡会

について等話し合いが行われました。

今年度は七小会⾧が司会進行役を務めました。

朝霞市はぐくみ第二

回理事会が開催され

ました。七小が幹事

校を務め、中央公民

館で開催しました。

5 29 土

PTA除草が行われ、１００名以上の方にお越しい

ただきました。少年野球チームの関係者の皆様、

おやじの会の皆様にもお手伝いいただきました。

誠にありがとうございました。

活動内容

5 18 火

学級・代表委員対象の集金説明会が行われました。

令和３年度PTA総会

が体育館で行われま

した。

すべての議案につい

て賛成で議決され、

新本部役員が承認さ

れました。

活動内容

家庭教育学級説明会が市役所で開催され、文教委

員が参加しました。
5 火

9 25 土

10
令和３年度朝霞市はぐくみ第１回理事会(オンライン開

催)が行われました。自宅から参加しました。

臨時代表委員会が開催され、

規約改定のための臨時総会

(文書方式)の開催が決定しました。

令和３年度 PTA活動


